

30. Mai 2015, Ritterstraße (an der Jakobikirche) ab 16 Uhr

kfd Maria Frieden läuft wieder für den Bunten Kreis- Bitte um Spenden

2014 war die kfd erstmals vertreten beim Sponsorenlauf für den bunten Kreis. Maria Hegmann und Elisabeth Püttmann (Foto Mitte) wurden von den Maria Friedener kfd Mitgliedsfrauen finanziell kräftig unterstützt und es kamen schließlich € 160,-- für den guten Zweck zusammen. „In diesem Jahr (2015) machen wir wieder mit“ sind sich die fleißigen Läuferinnen einig und hoffen auf viele Spenden. Nicht nur in der Mitarbeiterinnenrunde soll gesammelt werden. Auch beim

Frühlingsliedersingen am **19.05.2015** (nach der Maiandacht um 18h in der Maria Friedenkirche) ab ca. 18.30 Uhr im Begegnungszentrum, lässt die kfd den „Klingelbeutel“ herumgehen. Spenden werden jedoch auch jederzeit von Maria Hegmann (Tel. 82607) oder Elisabeth Püttmann (Tel. 83056) entgegen genommen. Wer möchte kann auch gerne auf das kfd Konto überwiesen:

(Bankverbindung kfd Maria Frieden: VR-Bank BLZ: 42861387, Kto. 531 184 400 IBAN: **DE72 4286 1387 0531 1844 00** BIC: GENODEM1BOB)

von links (mit kfd T-shirt):

Maria Hegmann

und Elisabeth Püttmann

2014 am Startpunkt:

„Jetzt geht´s los!“

